



Mocha, 31 de  
Mayo de 2024



# Juntos Construimos  
El Mejor Cantón  
De La Provincia



## FESTEJAMOS A NUESTRA NIÑEZ POR SU DÍA

## BOLETÍN N°05 DE PRENSA

Con el objetivo de rendir un merecido homenaje a la niñez de nuestro cantón, quienes son el futuro de nuestra comunidad, ayer se celebró el Día del Niño con la participación de la Escuela Vicente Anda Aguirre y la Unidad Educativa Yanahurco. El evento tuvo lugar en el Coliseo Cerrado de los Deportes de Mocha.

La celebración estuvo llena de alegría y entretenimiento, gracias a la animación de payasitos que mantuvieron el ambiente festivo. Además, se distribuyeron regalos y sorpresas, los cuales fueron donados generosamente por nuestras autoridades, señoritas reinas y diversas instituciones.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, quien por motivos de fuerza mayor no pudo ser parte del evento, desde Quito expresó un emotivo mensaje y envió un fuerte abrazo a la niñez en su día, “deseándoles de todo corazón, un feliz día, que nunca les falte un motivo para sonreír y dar lo mejor de cada uno”.

Edison Tanquina, concejal, manifestó, “hoy quiero invitarles a vivir plenamente sus sueños, forjarlos con esfuerzo y disciplina sobre todo, les motivó a poner en práctica los valores humanos que cada día les enseñan sus padres y maestros, para que sean hombres y mujeres de bien que aporten al desarrollo del cantón, la provincia y el país”.

La jornada se desarrolló desde las 10:00 hasta la 13:30, el evento contó con la presencia de concejales, reinas de belleza e instituciones privadas.

La niñez disfrutó cada momento junto a sus compañeros, agradecieron los obsequios a las personas de buen corazón y entidades que se unieron para apoyar el agasajo a los niños, su contribución fue fundamental para iluminar el rostro de los niños con una sonrisa y brindar un día inolvidable a los niños de nuestra comunidad.